



Vorlage-Nr. 1800 / 2018

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Herrn Ortsvorsteher Matthias Gill

Ebersheim, den 29.10.2018

Ortsbeiratssitzung am 08.11.2018

Anfrage zur Kontrolle der Schrittgeschwindigkeit in den Spielstraßen in Ebersheim

Immer wieder beschweren sich Anwohner der Spielstraßen in Mainz-Ebersheim, dass hier mit überhöhter Geschwindigkeit gefahren wird und insbesondere Kinder in ihrem Spiel dadurch gefährdet sind. Dass bezieht sich nicht nur auf die Zulieferfahrzeuge. Besonders in der Katharina-Friedrich-Straße wird dies gehäuft beklagt.

Wir fragen die Verwaltung:

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung die Schrittgeschwindigkeit in den Spielstraßen in Ebersheim zu kontrollieren?

Für die Grünen / Bündnis 90
Georg Rothenberg